

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU ADMINISTRASI PUBLIK

Skripsi, Juni 2022

DEBI ALFITRA SARI

**IMPLEMENTASI KEBIJAKAN KLASIFIKASI DAN PERIZINAN RUMAH SAKIT
TIPE C PADA BANGUNAN, PRASARANA, DAN PERALATAN DI RUMAH SAKIT
SYARIF HIDAYATULLAH**

ABSTRAK

Penyesuaian standar klasifikasi dan perizinan rumah sakit menjadi hal yang wajib dilakukan oleh rumah sakit di Indonesia dalam upaya peningkatan mutu pelayanan di rumah sakit yang berpedoman pada Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 3 Tahun 2020. Dalam penelitian ini masih adanya standar klasifikasi dan perizinan rumah sakit tipe C yang belum dipenuhi oleh Rumah Sakit Syarif Hidayatullah, sehingga atas dasar ini dilakukan penelitian. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk menganalisis implementasi kebijakan klasifikasi dan perizinan rumah sakit tipe C pada bangunan, prasarana, dan peralatan di Rumah Sakit Syarif Hidayatullah. Untuk mengukur keberhasilan implementasi kebijakan digunakan teori dari George C. Edward III. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deksriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Hasil dari penelitian dalam indikator Komunikasi sudah di sosialisasikan dengan baik hanya saja terdapat kendala pada koordinasi yang dilakukan oleh pelaksana kebijakan. Indikator Sumber daya masih kurang memadai karena sumber daya finansial yang kurang dan sumber daya prasarana yang belum memenuhi standar klasifikasi rumah sakit tipe C. Disposisi sudah baik, beberapa upaya yang dijalankan seperti rapat koordinasi, membuat surat permohonan saran, dan mendata apa saja yang harus dilengkapi untuk memenuhi standar klasifikasi pada bangunan, prasarana dan peralatan. Struktur Birokrasi rumah sakit dan pemilik masih ada kendala yang belum final terkait organisasi tata kerja Rumah Sakit Syarif Hidayatullah yang belum tergabung ke dalam UIN Syarif Hidayatullah.

Kata kunci : Implementasi Kebijakan, Klasifikasi Rumah sakit

Referensi : 15 Buku

Dosen Pembimbing : Nida Handayani, S. IP, M.Si